
Registro dei verbali del Consiglio d’Istituto                        Anno Scolastico 2021/2022 
 

ISTITUTO COMPRENSIVO PIZZIGHETTONE SAN BASSANO 
Registro dei verbali del Consiglio d’Istituto  

Anno Scolastico 2021/2022 
 

Verbale n. 15/2022 del Consiglio d’Istituto  
SEDUTA del 8 febbraio 2022 

 

Il giorno 8 febbraio 2022, alle ore 17.00, regolarmente convocato, previo invito 

tramite posta elettronica, si è riunito in modalità VIDEOCONFERENZA su 

apposita Classroom della piattaforma Gsuite il Consiglio d’Istituto dell’I.C. 

PIZZIGHETTONE SAN BASSANO per la trattazione del seguente OdG: 

 

 

� 

  

     1.  Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Presentazione ed approvazione Programma Annuale E.F. 2022 ( IN ALLEGATO 

MOD.A) 

3.  Fondo economale per le minute spese anno 2022 

4. Accettazione donazione di una stampante della signora Palazzi Elisa alla 

scuola dell'infanzia di Roggione 

5. Adozione orario unico sulle scuole secondarie di I grado a.s. 2022/2023 

6. Esito iscrizioni a.s. 2022/2023 

7. Varie ed eventuali 

 

 

5. Regolamento attività negoziale 

 

Si procede alla verifica delle presenze: 
 Generalità Qualifica Presente Assente 

1 BADINI LORENZA Dirigente 
Scolastica 

X  

2 CATTADORI MARIANGELA Rappresentante 
dei Docenti 

X  

3 DOSI DANIELA Rappresentante 
dei Docenti  

X  

4 GUALTIERI ORIANA Rappresentante 
dei Docenti 

X  

5 PARMESANI CHIARA Rappresentante 
dei Docenti 

X  

6 REBECCHI FRANCESCA Rappresentante 
dei Docenti 

X  

7 ALDOVINI MASSIMO Rappresentante 
dei Docenti 

X  

8 MAZZONI EDOARDO Rappresentante 
dei Docenti 

X  



9 RAVARA ELIANA Rappresentante 
dei Docenti 

X  

10 CALDARA ARPINI ROBERTA Rappresentante 
del personale 
ATA 

X  

11 GALLI MICHELA Rappresentante 
del personale 
ATA 

X  

12 ALESSANDRIA CARLO 
FRANCESCO 

Rappresentante 
dei genitori 
degli alunni 

X  

13 ALESSANDRIA PAOLO CESARE Rappresentante 
dei genitori 
degli alunni 

X  

14 MARINONI MARCO ANGELO Rappresentante 
dei genitori 
degli alunni 

X  

15 MONFREDINI MELISSA Rappresentante 
dei genitori 
degli alunni 

 x 

16 ORSI MILENA Rappresentante 
dei genitori 
degli alunni 

 x 

17 RESCAGLIO DANIELE Rappresentante 
dei genitori 
degli alunni 

X  

18 ROSSI ELEONORA Rappresentante 
dei genitori 
degli alunni 

X  

19 TINELLI AMBRA Rappresentante 
dei genitori 
degli alunni 

X  

TOTALI   
17 2 

Partecipa, altresì, alla seduta il Direttore dei Servizi Generali ed Amministrativi 
– Clementina De Fatico -  senza diritto di voto. 
 

Accertato il numero legale, il presidente del Consiglio d’istituto dichiara aperta la 

seduta. Verbalizza la docente Parmesani Chiara. 

 

La dirigente informa il Consiglio che, in giornata, è giunta la lettera di dimissioni 

della signora Orsi Milena sia dalla Giunta Esecutiva sia dal Consiglio d'Istituto e 

pertanto sarà necessario sostituirla. 

La dirigente inoltre chiede al consiglio di deliberare sull'aggiunta di due punti in  

coda all'ordine del giorno, precisamente tra i punti 5 e 6, riguardanti uno 

l'approvazione del regolamento del conferimento degli incarichi agli esperti esterni 

l'altro relativo al Regolamento per la gestione del patrimonio e degli inventari, 

discarico dei beni d'inventario. 

 

Il Consiglio approva all'unanimità l'aggiunta di n.3 punti in coda all'o.d.g ( Delibera n 

1 / 2022) 

 

Punto n. 1 --  Approvazione del verbale precedente ( delibera n. 2 /2022) 

Il verbale della seduta precedente è stato preventivamente inoltrato a tutti i 

componenti del consiglio. 

 



                                                       Il Consiglio con  Delibera n. 2 

 

Il Consiglio approva all'unanimità il verbale della seduta del 22/11/2021 

 

Punto n. 2 - Presentazione ed approvazione Programma Annuale E.F. 2022 ( 

delibera n. 3  2022) 

 

Il documento è stato precedentemente inoltrato a tutti i componenti del consiglio. 

La dsga procede con la presentazione  e spiegazione del Programma Annuale 

soffermandosi su ogni singola voce. 

Il consigliere Marinoni Marco interviene e chiede se sia  possibile scorporare  la voce 

relativa al funzionamento generale e decoro della scuola, a tale domanda risponde 

la DSGA spiegando che sono tutti capitoli fissi e vincolati.  

La Dirigente aggiunge che il programma annuale dell'Istituto appare molto semplice 

perchè si è deciso di non chiedere il contributo volontario alle famiglie, pertanto tale 

voce non compare ed essendo una secondaria di primo grado mancano tutte quelle 

voci e spese presenti in una scuola secondaria di secondo grado. 

 

Delibera n. 3 

 

Il Consiglio approva all'unanimità  il Programma Annuale 2022 

 

 

Punto n.3 - Fondo economale per le minute spese anno 2022 ( delibera n. 4 /2022) 

 

La dirigente spiega che in accordo con la DSGA Tina Defatico ha deciso di elevare il 

fondo economale a 2000 euro e di elevare a 100 euro lo scontrino singolo di ogni 

spesa. La decisione di elevare a 100 euro lo scontrino singolo permetterà alla scuola 

di effettuare più tipologie di spese. 

 

                                                      Delibera n. 4 

 

Il Consiglio approva all'unanimità l'innalzamento del fondo spese a 2000 euro e 

l'emissione di ogni singolo scontrino rimborsabile a 100 euro 

 

 

Punto n. 4 - Accettazione donazione di una stampante dalla signora Palazzi Elisa 

alla scuola dell'infanzia di Roggione ( delibera n. 5 /2022) 

 

La dirigente informa il Consiglio dell'intenzione della signora Palazzi Elisa di donare 

una stampante alla scuola dell'infanzia di Roggione e chiede per tanto 



l'approvazione del consiglio per poter accettare tale donazione. 

 

                                                  Delibera n. 5 

 

Il Consiglio approva all'unanimità la donazione della stampante da parte della 

signora Palazzi Elisa 

 

Punto n.5 - Adozione orario unico sulle scuole secondarie di I grado a.s. 2022/2023 

(delibera n. 6 /2022). 

 

La dirigente informa il Consiglio in merito alla proposta di portare l' ora di lezione 

delle secondarie di primo grado dagli attuali 58 minuti ai 60 minuti. Tale richiesta 

deriva dal fatto che in tal modo si eviterebbe di accumulare i recuperi orari che 

devono essere obbligatoriamente fatti, sia dai docenti che dagli alunni, entro il 

termine delle lezioni.  L'organizzazione del recupero di tale ore diventa complicato, 

non tanto per i docenti, ma soprattutto per gli alunni che devono effettuare dei 

rientri il sabato mattina e dei rientri pomeridiani programmati. 

Il signor Alessandria Paolo Cesare chiede la parola e domanda come mai si era 

deciso, inizialmente, di svolgere moduli orari di 58 minuti e non 60. Il professore 

Rescaglio Daniele spiega che la decisione era dovuta al fatto che fino a qualche anno 

fa la scuola primaria adottava un orario pomeridiano icompatibile, per la gestione 

dei trasporti, con il modulo orario di 60 minuti della secondaria.  Tale problema è 

stato superato quando la scuola primaria ha modificato il proprio orario, si propone 

dunque la modifica dell'orario delle scuole secondarie di primo grado che 

diventerebbe il seguente: dal lunedì a venerdì dalle 8.00 alle 14.00. 

Il professore Mazzodi interviene facendo presente che, terminando le lezioni alle 

14.00, si allungherebbe di conseguenza il tempo di apertura della sede scolastica per 

permettere ai ragazzi che frequentano il musicale di svolgere le proprie lezioni. 

La dirignte scolastica prende nota e riferisce che affronterà il proplema con la DSGA  

prima della fine dell'anno scolastico. 

 

                                                      Delibera n. 6 

 

Il Consiglio approva all'unanimità la modifica dell'orario delle scuole secondarie di 

secondo grado 

 

 

Punto n. 6 -  Approvazione del regolamento del conferimento degli incarichi agli 

esperti esterni ( delibera n. 7/2022) 

 



La dirigente illustra il regolamento inerente al conferimento degli incarichi agli 

esperti esterni che il Consiglio dovrebbe approvare. Il regolamento espicita tutte le 

fasi che l'Istituto Comprensivo deve effettuare  per predisporre un bando.  

IL signor Marinoni Marco chiede la parola e domanda se è possibile poter 

condividere con tutto il Consiglio il regolamento. La dirigente scolastica risponde che 

sarà sua premura condividerlo via mail il prima possibile. 

     

                                                     Delibera n. 7  

 

Il Consiglio approva all'unanimità l'adozione del regolamento del conferimento degli 

incarichi agli esperti esterni.  

 

Punto n. 7 -  Redazione della lista inerente  al discarico dei beni d'inventario , 

Regolamento per la gestione del patrimonio e degli inventari. ( Delibera n. 

8/2022) 

 

La DSGA Defatico Tina informa il consiglio della necessità di rifare la ricognizione dei 

beni d'inventario in quanto richiesto dal consuntivo. Essendo presenti dei beni ormai 

obsoleti, si chiede al Consiglio la possibilità di redigere una lista relativa al discarico 

dei beni d'inventario, che successivamente verrà condivisa con il Consiglio e il 

regolamento per la gestione del patrimonio e degli inventari. 

 

                                                        Delibera n. 8 

 

Il Consiglio approva all'unanimità la stesura della lista contenente i beni da togliere 

dall'inventario e il regolamento . 

 

Punto n. 8 - Regolamento attività negoziale (Delibera n. 9/2022) 

 

Delibera n. 9 

 

La Dirigente chiedo di guardare il regolamento dell'attività negoziale presa dagli 

allegati del Decreto Interministeriale n. 129 del 2018 e mai approvato che ci è 

necessario per proseguire nell'attività di realizzazione del PON Digital Board per 

l'acquisizione di monitor touch nelle classi con LIM vecchie ed obsolete. 

 

Il Consiglio approva all'unanimità il Regolamento attività negoziale 

 



Punto 9- Esito iscrizioni 2022/2023 

 

La DS Badini  informa il consiglio in merito all'esito delle iscrizioni inerenti all'anno 

scolastico 2022: 

 

Scuol dell'infanzia di Pizzighettone : 31 iscritti 

Scuola dell'infanzia di Roggione : 17 iscritti 

Scuola dell'infanzia di Grumello : 9 iscritti 

Scuola dell'infanzia di San Bassano: 22 iscritti 

Scuola dell'infanzia di Formigara : 4 iscritti 

 

Scuola primaria di Pizzighettone: 19 iscritti 

Scuola primaria di San Bassano: 24 iscritti 

Scuola primaria di Grumello: 10 iscritti 

 

Scuola secondaria di primo grado di Pizzighettone: 55 iscritti 

Scuola secondaria di primo grado di San Bassano: 30 iscritti 

Scuola secondaria di primo grado di  Grumello: 12 iscritti 

 

 

 

Il professore Mazzoni chiede la parola per informare che le iscrizioni per l'indirizzo  

musicale sono state  35 di cui 16 a Pizzighettone e 19 a San Bassano. Essendo il 

numero dei richiedenti superiore ai posti disponibili, si procederà  con una selezione. 

 

 

 

Esauriti i punti all'ordine del giorno e null'altro dovendosi aggiungere, la seduta è 

tolta alle ore 18.00. 

 

 

Letto e sottoscritto. 
 

Pizzighettone, lì 8 febbraio 2022 
 

 
La segretaria verbalizzante        Il Presidente del Consiglio d'Istituto 

   Parmesani Chiara                                               Rossi Eleonora 

 
  


